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臺北市政府工務局水利工程處 函
地址：110204臺北市信義區市府路1號7樓
西南區
承辦人：謝欣諺
電話：02-27208889或1999轉8179
傳真：02-27201164
電子信箱：da_11015@gov.taipei

受文者：臺北市政府工務局水利工程處河川工程科

發文日期：中華民國113年8月22日
發文字號：北市工水河字第1136047483號
速別：普通件
密等及解密條件或保密期限：
附件：第3次民眾參與紀錄、第3次民眾參與簽到單 (33229345_1136047483_1_ATTACH1.

odt、33229345_1136047483_1_ATTACH2.pdf)

主旨：檢送本處113年8月14日「淡水河水岸空間環境營造案」第

3次民眾參與（水岸休閒運動園區工作坊）紀錄1份，請查

照。

說明：

一、依本處113年8月8日北市工水河字第11360454184號開會通

知單續辦。

二、請本府體育局協助轉知相關體育團體知悉。

正本：臺北市議會葉林傳副議長、臺北市議會陳炳甫議員、臺北市體育總會、臺北市大
同區體育會、臺北市萬華區體育會、臺北市政府體育局、禾拓規劃設計顧問有限
公司

副本：臺北市政府工務局水利工程處河川管理科（含附件）、臺北市政府工務局水利工
程處河川工程科（含附件）

檔　　號:
保存年限:

河工科 1130822

*HPAP1139001742*
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臺北市政府工務局水利工程處 

淡水河水岸空間環境營造案第3次民眾參與（水岸休 

閒運動園區工作坊）紀錄 

一、 時間：113年8月14日(星期三)下午2時0分 

二、 地點：臺北市大同區延平區民活動中心(保安街47之1號3樓) 

三、 主持人：本處范振峰副總工程司      紀錄：謝欣諺幫工程司 

四、 出席單位及人員：詳簽到單 

五、 出席人員發言紀要： 

(一) 臺北市議會陳炳甫議員： 

經過上次說明會跟後續與設計公司溝通，市府確實有聽取大家

的建議並設計兩種方案讓民眾挑選，也有將兩座網球場保留下

來，感謝市府及顧問公司的幫忙。也另外建議可以再思考不同

分區的地坪鋪面設計，思考使用者的活動使用，避免意外發生

或有不適合活動使用之情形。 

(二) 網球場運動團體陳小姐： 

我們家是大同區三代深耕，對大稻埕有深刻情感，特別是大稻

埕的早晨美景以及清新自然的空氣，大稻埕碼頭是市民運動的

休閒地，網球場、羽球場、槌球場及籃球場等，有些球場已有

50-60年的歷史，其中網球場歷史悠久，可算是古蹟，如果拆

除會感到可惜而且非市民所樂見，提升觀光固然重要但請不要

犧牲市民運動權益及良好的場地。 

(三) 網球場運動團體梁總幹事： 

1. 希望兩座網球場留下，因對市民是感情很深的地點，且舒適安

全。 

2. 既有2座球場因彈性良好，在生理方面可以減少球友身體受

傷，且減輕關節壓力；心理方面，打網球可提升大家的情緒與

信心；社交方面，有助於大家聊天減少老人孤獨感。所以希望

可以保留這兩座網球場。 
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3. 網球場並非給特定團體專門使用，而是開放給市民一起使用

的，所以大家都有打球的權益。但是旁邊的卡拉 ok的噪音太

嚴重，從下午到晚上，希望可以協助解決。 

4. 之前都有去取締，但到現場時唱歌團體都會將聲音轉小。我們

有想說透過卡拉 ok自治會的方式管理。 

(四) 網球場運動團體林先生： 

1. 從網球場建設時就開始參加了，覺得網球場具有極大歷史意

義，在六零年代經濟起飛人民開始注重文化與休閒，生活素質

上有很大的轉變。網球運動非台灣人原生活習慣，是代表經濟

起飛的意義，大同區在延平河濱公園由地方老百姓建立起來的

高品質網球場。既有2座網球場可當作文化古蹟來看，是經濟

起飛發展的產物。建議可以設立牌子說明網球建立的歷史。 

2. 舊的兩座無論如何都不希望廢除。 

3. 另外可以建議旁邊的空間能建立網球壁，讓初學者可以用牆壁

練習打球。 

(五) 前臺北市議員林定勇： 

從歷史軌跡很明顯可以了解網球場歷史意義且民間投入極大的

金錢和力氣，盡量就保留下來，也可藉此評估提供堤外運動空

間給未來訓練國手、小朋友的機會。 

(六) 體育局： 

有關運動場的配置都會依民眾使用需求為原則去規劃，後續也

會繼續傾聽大家的意見。 

6、  結論： 

有關網球場規劃配置情形將採納民眾意見，以方案二將保留兩

座相連之網球場方案進行後續規劃設計，另請顧問公司將各單

位意見納入後續評估。 

七、 散會時間：下午3時30分。 

 










